

ハグしちゃおう！ 2022

令和4年度 園長だより7号

夏休みが終わって、子ども達の元気な声が幼稚園中に戻ってきました！夏休みの楽しかった思い出を嬉しそうに話している姿に、コロナ禍ではありましたが、楽しい夏休みを過ごしたことが伺えてうれしい気持ちになりました！「大きな花火を見た！」「花火をやった！」「キャンプに行った！」「バーベキューをした！」「お花を見に行った！」「おじいちゃんおばあちゃんに会いに行った！」「お家のプールで遊んだ！」等々。3年目のコロナ禍での夏休みは歴代最高の感染者数なのに行動制限がなく、何を指針として行動して良いか本当に悩みましたね！それでも経験として取り返しのつかない夏休みを今年は少し取り戻せたようですね！

先生方の夏休みも少しずつ楽しみ方を工夫しながら・・・でした。

私も場所・日にちを選んで！夏らしいドライブを楽しみました！しかも1番頑張ったのは片付け！意外と吹っ切れない昔の服・・・鞆・・・つつい値段が思い出されます(笑)そんな時にラジオから「断捨離出来ない皆さんへ！」なんて聞こえてきました！「痩せたら着よう！は、すでもう似合いません！」とか「高かったから！は、もう流行りません！」というビビットなメッセージ！(笑)本当にその通りです！！それから結構スムーズに断捨離する事が出来ました！引越してからは物の少ない暮らしをしたいと思っているので、60歳前に整理できてとってもスッキリしました。

そして、サプライズが苦手なのを知っている人は私にサプライズ的プレゼントはしてこないで、本当に助かります。私は消耗品と商品券が大好きな動物占い「おおかみ」です(笑)。

そして大切にしている物もわかってきました！

1番目は息子達の描いた絵！額に入っているものです。実は壁紙を選ぶときに、この額縁が似合う色を選びました。こうやっていつまでも執着していくのだと感じました。愛着です(笑)！

2番目は花嫁ダンス！祖母と母が選んで購入してくれたダンスは正直もう処分してもいいかなと思っていたのですが、着物を入れる桐棚はクローゼットでは絶対にありえないほど優秀で和ダンスの部分だけ処分しないことにしました。先日バレエの真子先生のお家を見学させていただいた時に、同じ話を話していて、花嫁ダンスが2つすっぽりクローゼットに収まっていて、共通の感覚が嬉しかったです！

3番目は父の運転免許証！カビカビのケースに入っていて捨てたいのですが、捨てようとする和不吉な事が起きます(笑)。

そんなわけで、最低限の物の中で暮らすという当初のイメージ通りにはいきませんが、今までの振り返りが出来た夏休みでした！

さて！ブログで紹介しましたが、先生方には夏休みに本を1冊読むように宿題を出しました。絵本以外ならジ

ャルは問わず、何でも良いという課題です。受けを拒んでもいいし、真面目でもいい・・・こうして出そろったのが写真のラインナップでした！「へ～この先生がこんなジャンルに興味があったんだ！」「ん～らしいな～」など感じながらお勧めポイントや保育に役立ちそうな事をコメントしてもらいました！私も数冊興味を沸いた本を読ませて頂きました！そう・・・全く興味を沸かない本もありました！(笑)それでも先生方はめっちゃめっちゃ自分の本を推してきたり！さらに質問し合ったり、なかなかいいシーンでした！本を読む事で得る知識や時間の使い方、感情の変化などは直接的な効果ではありませんが、ディスカッションに発展した事の方が私の狙い以上の副産物でした！ちなみに、私はあまり本を読むのが早くないので、すぐに飽きてきます。そして、実はここにはあげませんでしたが、この夏休みに何度も何度も読み返したのは「クロワッサンの開運」でした(笑)！開運とは、結論でいうと綺麗にする！という事に尽きるような気がします！身も心も！なんですよ～・・・出来るかな？(笑)

夏休みは研修の機会にも恵まれます！学校が好きではなかった私にとっては、幼稚園の先生になってからの研修に好き嫌いはありますが、本当に大好きな時間です。今回は事故に関する研修で、「窒息」は重大案件でした。お願いしたように、丸まんまの素材はかなり危険であることがわかりました！子ども達の咀嚼力が落ちている事や、普段柔らかい物ばかりを食べていることが原因の1つであることは明確です。また、保育園での午睡も暗くし過ぎると事故の発見が遅れること、1日の中で夜のようなシーンを2回作らないことなど、新しい保育の在り方が示されました！認定こども園への移行に伴う様々な変更や追加もあります。最新の情報を収集する一方で、昔から大切にしている保育者としての知恵や経験もとても重要だと感じています。

私が大好きだった保母さんからの愛情は具体的な出来事は曖昧ながら何故か心地よく、深く深く心に残っています。

だんだん近づく給食のスタートにも少し不安があるかと思います。1番は楽しい時間になるように目指しますので、どうしても食が進まない場合はお弁当も検討していこうと考えています。大きく変化はしますが、柔軟性も持ち合わせていきたいと思っています。

さて！よいよ9月！運動会です。ご案内しましたように、今年は学年ごとの開催としましたが、室幼の運動会に違いはありません！私達も全力で子ども達と日々取り組んでいます。そして、当日の結果だけにこだわらず、今、子ども達が努力している事、今、チャレンジしようとしている事にも注目して、精一杯の応援をお願いします。きっと幼稚園で頑張っている子ども達の様子がひしひしと伝わる事と思います！

ワクワクな毎日に、沢山、ハグしちゃおう！！

室蘭幼稚園 園長 小倉真弓美